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内 容 充 実 の 為 に、皆 様 か ら の 投 稿 を お 待 ち し て お り ま す  ！
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ＲＩ会長
イアン H.S. ライズリー
第2580地区ガバナー

吉 田 雅 俊

第2580地区幹事
本 多 良 美

ガバナー補佐：山本和夫
(東分区担当)　　　　　
東分区幹事　：中山直幹
東分区副幹事：山本昌之
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 2017年7月3日 例会報告
点　鐘
ロータリーソング 　　　　　『君が代・奉仕の理想』
ゲストスピーカー　 　　　　　　　　　　　　    0名
ゲスト及びビジター　　　　　　 　　　　　　    0名
会員出席状況  　　 　　  48名中37名(出席率77.08%)
前々回訂正出席率   　　　　　　　　　 　　　100%

 2017/7/3(月)
「 引継式、新会長・新幹事就任挨拶 」

2017.    7.   10  　第2391回例会

○一年間よろしくお願い致します。
阿部　豊君・江波戸健治君
若井一郎君・重田敦史君

○新年度よろしくお願いします。
鈴木良戈君・鯨岡俊司君・岡本昌三君
田島敬三君・上條隆志君・今井邦彦君
宮﨑浩一君・池永憲明君・渡辺孝至君
篠田秀樹君・会田　博君・細谷貞治君
奈良康司君・山口幸一君・岸田康宏君
村上愼吾君・兒玉正行君・葉佐昭男君
鈴村篤史君・大塚伸也君・杉田敬光君
積田喜一君・齊藤榮一君・佐野一信君
伊藤健一君・水谷　彬君・山岸文男君

山﨑富士夫君・出店要蔵君
大鳥居武司君・宇都宮秀雄君

小計￥115,000.-　累計￥115,000.-

本日の卓話

次回の卓話 (7/24)

篠田  秀樹  職業奉仕委員長　
池永  憲明  社会奉仕委員長　
山田  　昇  青少年奉仕委員長

「 新五大奉仕委員長就任挨拶② 」

- 7月の受付当番 -

篠田(秀)君/篠田(泰)君/杉田君/鈴村君/田島君

若 井  一 郎  クラブ奉仕委員長
宇都宮秀雄  国際奉仕委員長　

「 新五大奉仕委員長就任挨拶① 」

※次週 7/17( 月 ) は、「祝日（海の日）」の為、
　例会はございません。



クラブ奉仕委員長就任ご挨拶

　　　若井一郎  クラブ奉仕委員長　
　平成１２年に東京城東ロータリークラブに入会
して１７年が過ぎました。
　クラブ奉仕委員長就任にあたり、五大奉仕の第
一部門であるクラブ奉仕について、この一年間改
めて勉強してまいります。どうぞよろしくお願い
致します。
　クラブ細則では、「クラブ奉仕委員会委員長は、
クラブ奉仕の諸活動全部に対して責任をもち、か
つクラブ奉仕の各特定分野について設置されてあ
らゆる委員会の仕事を監督、調整する任務をもつ
ものとする」とありますので、和やかな会が行わ
れるように努めていきたいと思います。
　４月１７日に、地区協議会に出席して参りまし
た。部門別協議会では会員の平均年齢のアップに
対する会員増強長期計画の必要性、より強いクラ
ブになる為の積極的なＩＴの推進の必要性、クラ
ブ細則の見直しの必要性など、報告がありました。
　いずれに致しましても、諸活動の主体は各関連
委員会であり、皆様が活発に活動されてこそ、当
委員会の調整機能が発揮できるようになります。
　阿部会長のテーマ｢ロータリーの可能性を追求
しよう｣を実践し、各関連委員会と連絡・連携を
密にし、各委員会の活動がスムーズに進行するよ
う努めてまいります。この一年間、あたたかく見
守っていただき、会員の皆様にはご理解とご協力
を頂きますようお願い申し上げます。

国際奉仕委員長就任ご挨拶

　     宇都宮秀雄  国際奉仕委員長　　

　阿部会長の下、今年度は国際奉仕委員長に就任
致しました宇都宮秀雄です。
　国際奉仕委員長体験は 2011 ～ 12 年度に続き二
度目になります。前回は会員の皆様にお願いして、
ラオスの山間部で飲料水不足で不便な生活を強い
られている村に、井戸を提供する建設プロジェク
トを皆様の協力で完成させることが出来ました。
　今年度の阿部会長ターゲットは「ロータリーの
可能性を追求しよう」と掲げられました。「国際奉
仕の可能性を追求しよう」に置き換えた時、我が
東京城東クラブとして何が出来るのか、深く思案
し熟慮しました。なかなか明確な方針をイメージ
することが出来ません。阿部会長から明確なプロ
ジェクトを意識することなく、関連委員会との連
携を保ってもらえれば良いと伺ってましたが、第
2580 地区吉田雅俊ガバナーが日台友好会議の議長
を務める為、特別に関連委員会を設ける様指導を
頂いてますが、我がクラブでは国際奉仕委員会が
対応することになりました。今後、日台友好会議
の趣旨と目的を理解し、メンバーの皆様に情報を
提供致します。必要であれば皆様にご協力をお願
いさせて頂く事もあると思います、何卒宜しくご
協力の程お願い申し上げます。
　そして、関連委員会であるロータリー財団委員
会 石川委員長、世界社会奉仕委員会 積田委員長、
米山奨学会委員会 秋山委員長との連携を密にして、
情報の共有、国際奉仕の可能性を追求し、委員会
活動を円滑に行ってまいります。
　そして、国際奉仕委員会の最重要プログラムで
ある国際大会への参加です。今年度は、ロータリー
の友 7月号に記載の通り 2018 年 6月 23～ 27日
の間で、カナダ・オンタリオ州トロントで開催予
定です。是非、多くの会員の皆さんと共に参加し
海外のロータリアンと親交を深め友好の絆を強く
築く場を共有したいと願っております。
　会員の皆様には国際奉仕委員会のプログラムを
深くご理解いただき、積極的な参加をお願いし更
に可能性を追求して参りますので、一年間ご協力
とご支援を賜りたく、宜しくお願い申し上げます。



１．新年度を迎えて
　　阿部会長「一年間宜しくお願いします」
２．予算について
　　例会食事費の修正
　　社会奉仕から青少年奉仕へ担当行事移管
    　　　　⇒　承認
３．上半期会費請求の件　⇒　承認
４．第１回クラブフォーラム（クラブ奉仕担当）
　　7／24（月）13：30～
　　テーマ「平均年齢のＵＰによる
 　会員増強長期計画の必要性」⇒　承認
５．委員会報告
　　①職業奉仕委員会
　　・工場見学
　　　案として、東武鉄道の車両基地（南栗橋
　　　車両工場）にしたい
　　　⇒篠田職業奉仕委員長、上條親睦委員長、
　　　　重田副幹事の３名で詳細を検討
　　②プログラム委員会
　　　上期11回と下期16回の合計27回をこれ
　　　から企画
　　　「卓話者ご紹介のお願い」をもって協力
　　　を依頼する
    　　（右上に続く）

2017-18年度 東京城東ロータリークラブ
第1回理事役員会

2017年7月3日(月)  東武ホテルレバント東京

　理　事　　阿部　豊(会長)○
　　　　　　若井一郎(副会長・クラブ奉仕)○
　　　　　　篠田秀樹(職業奉仕)○
　　　　　　池永憲明(社会奉仕)○
　　　　　　宇都宮英雄(国際奉仕)○
　　　　　　山田　昇(青少年奉仕)×
　　　　　　渡辺孝至(クラブ資料)○
　　　　　　細谷貞治(直前会長)○
　　　　　　上條隆志(親睦活動)○
　役　員　　江波戸健治(幹事)〇
　　　　　　重田敦史(副幹事)○
　　　　　　今井邦彦(会計)○
　　　　　　青木桂三(ＳＡＡ)×
　出席要請　会田　博(プログラム)○

≪議題≫

６．その他
　　①行事予定の変更
　　　7/10職業奉仕委員長挨拶を7/24に変更
　　　7/24国際奉仕委員長挨拶を7/10に変更
　　②会員名簿に携帯番号を載せてほしい
　　　⇒　被選理事会で検討
７．次回開催
　　8月7日（月）11：30～

○７月の行事予定【クールビズ月間】
7 月   3 日 ( 月 )　 11：00 ～　第 1回理事役員会
　　　　　　　　 12：20 ～　引  継  式
　　　　　　　　 12：30 ～　新年度初例会
7 月 10 日 ( 月 )　 12：30 ～　通常例会
　　　　　　　　 13：30 ～　「振込詐欺」防止
   対策プロジェクト実施委員会
7 月 13 日（木）    19：00 ～　東分区懇親ゴルフ
　    　　大会・ゴルフ幹事会
7 月 14 日 ( 金 )　 15：30 ～　第 2580 地区
 　  　　　　社会奉仕委員長会議
    　（ﾊｲｱｯﾄﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ東京）
7月 17日 ( 月 )　 祝日（海の日）
7月 18日 ( 火 )　 10：00 ～　第 2580 地区クラブ
   　　  研修リーダー部門研修会
   　　（ホテルグランドパレス）
7月 24日 ( 月 )　 12：30 ～　通常例会
　　　　　　　　 13：30 ～　第 1回クラブ
   　　　　　　　　フォーラム
    　　（クラブ奉仕担当）
7 月 31 日 ( 月 )　 特別休会

出席祝
鯨岡君、積田君、若井君
篠田(秀)君、池永君

会員誕生祝
青木君、山﨑君、鈴村君、村上君

奥様誕生祝
阿部君、山田(晃)君、秋山君、出店君

以上、会員令夫人

結婚記念日
篠田(秀)君、今井君

－ ７月お祝 －



東京城東ロータリークラブ
2016-17 年度

第 3回ホーム・ミーティング報告①

◎リーダー、○サブリーダー（順不同・敬称略）

【第１班】 － 会長幹事、クラブ奉仕、
    　出席、会報、雑誌
　日　時　6月 27日（火）午後 6時～
　場　所　ベルモントホテル 1階
　　　　　ステーキハウス「柳鳳」
　参加者　◎阿部、○江波戸、岡本、大鳥居
　　　　　大塚、重田、鈴木 ( 竹 )、田島、若井

　阿部リーダーが開催挨拶を行い、岡本先輩の乾杯
でホームミーティングが始まりました。
　岡本先輩からクラブ創立以降の状況やロータリー
クラブの本質的な考え方の話をして頂きました。
　その中で、私が特に印象に残った言葉は、ロータ
リークラブは世界に開放されているクラブで「メイ
キャップは権利だ」と言うことです。自クラブの例
会に出席することも大事ですが、他クラブがどの様
な例会を行っているか、経験することも必要なこと
と思いました。
　他に世間話で、今、話題の藤井聡太将棋四段 29
連勝、スポーツ界での中学生の活躍話、江東区で振
り込め詐欺が 2件発生した等、いろいろ話題になり
ました。
　閉会の挨拶は鈴木先輩が行い、新年度の会長、幹
事は皆が協力するので、肩の力を抜いてやれば良い
と、とても温かいエールをいただきました。
　第 1班のホームミーティングは、とても和やかな
中に実りある会となりました。

  （江波戸会員記）

【第２班】 － 親睦活動、ＳＡＡ
　日　時　６月２０日（火）　１８：００～
　場　所　東武ホテルレバント東京
　参加者　阿部、◎上條、山﨑、鯨岡、中田、秋山
　　　　　宮崎、杉田、村上、梅野、○青木、山岸
　　　　　出店、田島、葉佐、山口、岸田

　今回のホーム・ミーティングは次年度の委員会構
成により、親睦と S・A・Aの集い。参加者は 17名
の大所帯。
　まず、次年度・阿部会長より、次年度よろしくと
の挨拶。
　次に、青木 SAAリーダーから、全員に SAAの言
葉の原義や役割について、やさしく解説した資料を
配布。上條親睦委員長より年間行事その他について、
皆様の協力を仰ぐ。中田会員より、せっかく ( ？ )
の機会ですので退会の挨拶と思い出。
　やっと、ここで鯨岡会員による乾杯。みなさん、
お待たせしました。
　しばし自由な歓談のあと、電車内における痴漢の
話になったら、みなさん急に静かになり、熱心に耳
を傾ける。駅員室には行かず、その場で弁護士を呼
んでもらうのが正解。でも、していないことは、ど
うやって証明するの？ここで杉田会員より「痴漢冤
罪保険」についての説明。何が何でも、すぐに杉田
弁護士を呼ぶべし！
　その後、入会年度の若い方６名に、好きな話題で
話をしてもらったら、もう終わりの時間。出店会員
による閉会の挨拶と手締め。
　来年度も、がんばるぞ！

　　　　　  （青木会員記）

【第３班】 － 広報、プログラム、Ｒ情報、ウェブ
　日　時　６月２０日（火）　１８：００～
　場　所　東武ホテルレバント東京
　参加者　細谷、○兒玉、伊藤（健）、篠田（泰）
　　　　　◎会田

　第３班のホームミーティングは、6月 20日に東
武ホテルにて開催されました。
　５名というささやかな宴となりましたが、復帰直
後の細谷会長をお迎えし、快気祝いを兼ねて内容の
濃い交流ができたように思います。
　様々な話題の中でも、特に『健康』、『点鐘権』、『交
換留学生への対応』などが注目されました。ご参加
の皆様ありがとうございました。

 （会田会員記）

 第 3 回ホーム・ミーティング  第 1 班
会長・幹事、クラブ奉仕、出席、会報、雑誌


